Escrito por Marina Gómez Lunes, 01 de Diciembre de 2014 07:00

Los Colectivos de Jóvenes Comunistas son una escuela de jóvenes que aprenden la teoría del marxismo-leninismo tanto a través de lecturas y charlas como en la actividad práctica diaria como militantes comunistas.

En el PCPE se dispone de un programa formativo dirigido a toda la Juventud que consta de varios niveles y cuyo nivel más avanzado es la Escuela de Cuadros. A principios de diciembre se celebrará la Segunda Edición de este evento tras haber estado varios meses leyendo los materiales de lectura preparatorios.

.....

Muchos somos los jóvenes que en un momento de nuestra vida decidimos que no es suficiente con cantar canciones revolucionarias, que no es suficiente con ir a manifestaciones una vez cada tres meses, o llevar camisetas con altos contenidos políticos. En ese momento en nuestra cabeza algo hace "click", da una vuelta de tuerca más, y nos damos cuenta de que **el movimiento sin organización no vale de nada**

. Reflexionamos sobre ¿qué es un comunista sin Partido? Y en ese preciso instante ya hemos decidido que a partir de ese momento

ligaremos nuestra vida con el proyecto revolucionario.

En este proceso entramos como jóvenes con poquita experiencia política, con poca trayectoria de trabajo de masas con nuestros compañeros de estudios o de trabajo, con nuestros vecinos... Pero eso, sin duda, no es un problema para nadie que decida entrar en los CJC. ¿Por qué? Pues porque dentro de la propia organización se ofrecen los recursos necesarios para la evolución de todos los que nos acercamos en algún momento a ella. Los CJC te acompañan en tus primeras experiencias en asambleas de estudiantes, te enseñan a trabajar el movimiento obrero, te muestran el funcionamiento y la organicidad leninista. ¡Por eso somos una escuela de comunistas!

En este proceso de aprendizaje también dedicamos una parte importante de esfuerzos a la formación. La formación en la teoría marxista leninista, es decir, en sus tres patas integrantes: la filosófica, la política y la económica, así como en la historia y los procesos socialistas, etc. siempre tratando de buscarle esa vinculación con la realidad, esa utilidad práctica a cada conocimiento teórico. Si algo tenemos claro es que el momento histórico de lucha de clases

Escrito por Marina Gómez Lunes, 01 de Diciembre de 2014 07:00

que caracteriza el tiempo actual no es para entre cuatro paredes a debatir, a formarnos en toda la teoría marxista sin intervenir para la creación de las condiciones subjetivas de la revolución. Y es que ya nos lo dijo Lenin: "No hay teoría revolucionaria sin práctica revolucionaria y viceversa".

Actualmente parte de la militancia de los CJC está preparando con conciencia el **II Curso de la escuela de cuadros del PCPE**

, con un trabajo de meses de lecturas, tutorías y preparación del curso, que culminan en una escuela presencial en diciembre.

Uno de los principales temas de la escuela aborda la cuestión de la **toma del poder como** cuestión fundamental de la revolución

donde se hace un desarrollo de la relación entre la revolución y la dictadura del proletariado. En este seminario se estudia desde el objetivo de la revolución socialista, hasta todo lo que tiene que ver con la dictadura del proletariado como la organización de la clase obrera en clase dominante con el objetivo de la transición del capitalismo al comunismo. Profundizamos en las tareas destructivas, pero sobre todo constructivas, que tendrá sobre la mesa dicho periodo, su esencia democrática en la lucha por la liberación de la humanidad, así como experiencias sobre la forma de organización de la dictadura del proletariado (aprendiendo de los soviets en la URSS).

Otro de los temas se centra en **otras causalidades de la revolución socialista, la revolución como un arte.**Aquí estudiamos las características que Lenin subrayó como garantes de la revolución socialista: dictadura del proletariado, alianza de la clase obrera con las masas trabajadoras campesinas; el papel dirigente del Partido Comunista en la lucha por la dictadura del proletariado y la transformación socialista de la sociedad; el combate consciente y firme contra el oportunismo de derecha y el dogmatismo de izquierda; el internacionalismo proletario, como elemento determinante en la formación de una correlación de fuerzas internacional, y de cómo ésta influye en la victoria revolucionaria.

Es necesario también pensar y planear el proceso y las formas en que puede manifestarse el levantamiento decisivo. El arte de **aplicar y cambiar los métodos y formas de lucha según las condiciones**para poder alzarse con la victoria en las luchas decisivas por el poder político. Como dijo Lenin "Deberíamos considerar la revuelta como un arte, lo que significa que debemos obtener nuestro primer éxito y, luego, nuestra tarea es ir de victoria en victoria sin cesar el fuego contra el enemigo, utilizando su confusión, etc.".

La formación de la Juventud Comunista... hacia la II Escuela de Cuadros del PCPE

Escrito por Marina Gómez Lunes, 01 de Diciembre de 2014 07:00

Avanzamos en el camino del trabajo, en el crecimiento individual de los militantes y colectivo de las organizaciones de los CJC, **combinando nuestra elevación política en lo teórico, con la intervención práctica diaria**con nuestros compañeros en cada barrio, centro de estudios y de trabajo. Solo así crecemos como jóvenes comunistas capaces de desenvolverse en las distintas tareas que tendremos que afrontar en la construcción de la revolución.

Marina Gómez, responsable de organización del CC de los CJC